

# *Une grève générale agraire commence en Colombie*

---



Bogota, 28 avril, (RHC).- Le gouvernement colombien affronte dès ce lundi une grève nationale convoquée par certains secteurs agraires qui exigent une solution de leurs problèmes et le respect des accords qui ont mis fin aux protestations l'année dernière.

Le fait que la grève intervienne alors qu'il reste à peine 28 jours pour les élections présidentielles a été présenté par certains médias comme une manœuvre politique, ce qui a été démenti par les organisateurs.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21795-une-grève-générale-agraire-commence-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**